

El PSOE se compromete a crear una oficina para asesoramiento sobre desahucios

● La número 3 de la lista socialista, Lamia Kaddur, destacó lo "injusto" de los desahucios

El Faro MELILLA

La número tres de la candidatura socialista a las elecciones locales, Lamia Kaddur, informó ayer de que su formación política se compromete, si gana las elecciones, a poner en marcha una serie de medidas destinadas a asesorar y orientar a los ciudadanos que se encuentren ante una situación de desahucio a través de la creación de una oficina especializada en estos procesos. Kaddur explicó que esta oficina orientará a las personas que sean posibles víctimas de un desahucio a buscar soluciones para que puedan hacer frente al pago de la hipoteca en caso de que no haya sido posible un acuerdo con la entidad bancaria.

"No estamos hablando sólo de

la pérdida de una vivienda para las familias, con todo lo que eso supone, sino también de una condena financiera de por vida, porque después siguen pagando lo que ya han perdido", señaló la socialista, que apuntó que "se trata de una situación tan profundamente injusta que es necesario reaccionar para evitar que todas las consecuencias de la crisis recaigan sobre la parte más vulnerable de nuestra sociedad", sostuvo la dirigente socialista.

Mediación con el banco

Así pues, entre los objetivos que tendrá la oficina, Kaddur se refirió a la capacidad para mediar y asesorar en el trato con las entidades financieras y poner en marcha programas de mediación de la deuda hipotecaria con el fin de facilitar la reestructuración, quita, control de intereses, dación en pago con alquiler social y denuncias sobre el incumplimiento del Código de Buenas Prácticas.

"Esta oficina también servirá para ayudar a los afectados a la búsqueda de viviendas en alquiler, a establecer planes personalizados de pago de impuestos municipales, les apoyará en la forma-



Lamia Kaddur, ayer en rueda de prensa.

ción y búsqueda de empleo y creará planes especiales de ayudas sociales: Alimentación, ayudas alquiler, becas de comedor, libros y material escolar, entre otras ayudas de urgencia", añadió.

"Además, impulsaremos la creación de grupos de trabajo en la Asamblea de Melilla, con la pre-

sencia de todos los grupos políticos y agentes sociales de Melilla para buscar alternativas a las familias afectadas por desahucios y estudiar iniciativas que puedan, dentro del marco competencial municipal, aliviar el sufrimiento de los afectados por desahucios", aseguró Kaddur.

Un servicio de mediación hipotecaria

Otra de las medidas que llevarán los socialistas en el programa electoral será la de poner en marcha el servicio de mediación hipotecaria. Este servicio "ya existe en muchos ayuntamientos del país y gobiernos autonómicos y se hace a través de diferentes fórmulas, como a través de acuerdos con el Colegio de Abogados, y que tiene por objeto intermediar y asesorar a las personas y familias, frente a las entidades bancarias con las que han concertado un crédito, facilitando la información necesaria, sobre las formas y posibilidades de abordar las dificultades de pago de la hipoteca de su vivienda". Asimismo, los socialistas reforzarán "la apuesta por la política de alquiler social como medida paliativa de cara a las familias que se vean expulsadas de su vivienda habitual" e instarán Gobierno de España a sustituir "la lamentable legislación hipotecaria actual por una nueva que impida los lanzamientos de primera vivienda sin solución alternativa de disposición de un alquiler social y a regular definitivamente la segunda oportunidad", indicó Kaddur.